
  

Sehr geehrter Herr Schulz, 

  

unsere Fraktion möchte zur nächsten Ausschusssitzung am 02.02.2023 folgende Fragen an die 

Stadtverwaltung richten. Wir hätten gern, wenn möglich, in der Ausschusssitzung eine 

Antwort der Verwaltung. 

  

In einer Pressemitteilung in der Lausitzer Rundschau vom 24.01.2023 (siehe Anlage) 

wird berichtet, dass das Land Brandenburg nur 66% der Fördermittel des Bundes (16 

Mio. von 22,6 Mio. EUR) 

zum beschleunigten Ausbau der Ganztagsbetreuung in Schulen abgerufen hat. 

  

Nach einem Beschluss der Regierungskoalition vom 03.06.2020 standen Länder und 

Kommunen diese zusätzlichen Mittel für den Ganztagsausbau zur Verfügung. 

  

Nach Abstimmungen zwischen Land und Bund in einer Verwaltungsvereinbarung und 

letztlich dann in einer Förderrichtlinie des Landes (RL Beschleunigungsprogramm 

Ganztag), standen dem Land Brandenburg diese 22,6 Mio. EUR kurzfristig an 

Investitionsmitteln zur Verfügung. 

  

1. In welcher Höhe hat die Stadt Cottbus diese Fördermittel abgerufen und wofür 

wurden sie verwendet? 

2. Wenn die Stadt keine Fördermittel abgerufen hat, hätten wir dafür gern eine 

Begründung. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

  

Michael Steinberg 
 


